

香川県議会議員

山本悟史



県政レポート
2014年 初夏号

ここにちは。県議会議員の山本悟史です。

四月三十日に臨時議会が開催され、今期は文教厚生委員会と総合防災対策特別委員会に所属することが決りました。引き続きみなさまの声を聞きながら活動してまいりますので、変わらぬ御指導・御鞭撻をお願い申し上げます。

うどん県発、

国際交流の推進!!

四月一日から三日間、県議会台湾キャンペーン団の一員として、浜田県知事や大西高松市長らとともに台湾を訪れました。今回の訪台は、本県と台湾の両観光協会の間で結ばれた友好協定の記者発表と、高松—台北便の週4便化へのお礼が主な目的です。

実は私自身、この一年間で四回ほど訪台しています。最初は昨年三月に台湾便就航記念の訪問团として、二回目は七月の経済委員会での視察、三回目は十月の超党派の全国地方議員による研修、そして今回で四回目となります。



台湾名物牛肉麵とのコラボうどんを試食。

初日は深夜にホテルにチェックイン。二日目は午前中に交流協会台北事務所(日本の対台窗口機関)と亞東關係協會(台湾の対日窗口機関)を訪問し、午後から帰国の途に就くというかなりタイトな行程でした。

イベントを開催。夜は交流セブションと歓迎夕食会。最終日の午前中は台湾交通部觀光局と三会(経済団体)を訪問し、午後から帰国の途に就くというかなりタイトな行程でした。



グルメ交流会の後、香川県と台湾、双方の関係者が笑顔で記念写真。

台湾への直通便増便で、本県から台湾を訪れる人は今後増えることが予想されます。一方、台湾における「香川県」の知名度は残念ながらかなり低いのが現実です。東京や京都、北海道などが圧倒的



お遍路に魅せられた映像作家のエミリさんと。

千二百年。差別や偏見ではなく、国際派の最たる人であった空海のように広い心で、尚且つ四国・香川に脈打つ「お接待」の気持ちで、国内外の人たちと交流していくことが望まれているのではないかでしょうか。

そして、今年は四国靈場開創一千二百年。差別や偏見ではなく、国際派の最たる人であつた空海のように広い心で、尚且つ四国・香川に脈打つ「お接待」の気持ちで、国内外の人たちと交流していくことが望まれているのではないかでしょうか。

な知名度を誇る中で本県を訪れてもらわうには、日本を何度も訪れている層に「次は四国はどうですか?」とアピールするのが最も合理的です。実際に台湾での四国観光の謳い文句は、空路開設が一番遅かったため、「日本最後の秘境」という表現になつてゐるそうです。そうした現実も踏まえ、本県と台湾との交流はまずは四国観光!! 高松便利用という面から入り、その後に文化・経済面と交流を広げていくことが効果的だと思われます。当然、台湾以外の人たちとも民間や自治体主体の相互交流を進めしていくことが必要です。昨年は瀬戸内国際芸術祭が開催され、国内はもとより海外からも多く的人が本県を訪れてくれました。

行動力あり!

山本悟史 主な活動履歴

4月
April



地元保育所・幼稚園・小中学校の入学式。
みなさん、おめでとうございます。



佐賀県武雄市の樋渡市長を激励訪問。
噂の図書館にも行ってきました。



堺市議会での勉強会に、全国の
若手地方議員とともに参加しました。

5月
May



連休中は県内各地のイベントに参加。
若い人たちのセンスに期待しています。



地元小・中学校の運動会。
みんな元気いっぱい走り回っています。



アースデイかがわin豊島に参加。
環境問題にも引き続き取り組みます。

TOPICS
2

想像力と現場力

車イスを利用の方から押しボタン改善の要望を受けました。何度かやり取りをしても問題が絞れなかったので、警察や役所と併せて御本人さんにも現地に来てもらいました。結果、今の位置だと車いすが不安定で、且つ腕も少し不自由なので、うまくボタンを押せないということがわかりました。すぐに警察が対応してくれ、問題は解決できました。しかし、今回のことでは自身の想像力の不足と現場確認の大切さ、さらには社会がまだ健常者目線で構築されているという現実を再認識させられました。誰もがフェアな条件で生活できる社会を目指して、今後も活動していきます！



押しボタンの取付位置を元の位置(左の穴)から90度変更。

委員会報告

4月16日 経済委員会質問項目

- ①アートによる県外からの誘客
- ②オリーブオイルの品質基準

5月27日 文教厚生委員会県内視察

- ①職業教育の推進(笠田高校)
- ②子育て支援(観音寺保育所)



6月議会にもしっかりと取り組んでまいります。引き続きの御指導御鞭撻をお願い申し上げます。



すぐ近くの春日川の川市です。
後世に残したい光景の一つです。

那霸市議会のみなさんと懇談
壁選手と記念写真。世間ではプロレスラーとしてより、スパイツ好きとして有名かもしれません？



新日本プロレス高松大会後の真壁選手と記念写真。世間ではプロレスラーとしてより、スパイツ好きとして有名かもしれません？

行動力あり!



- 1968 観音寺市生まれ
- 1992 立命館大学法学部卒業・県庁入庁
- 県庁時代…組織風土改革に力を入れる。**
- 2006年 民主党地方選公募合格・県庁退職
- 2007年 高松市議会議員選挙初当選
- 市議時代…埋蔵金2億円の返還を実現!**
- 2011年 香川県議会議員選挙初当選

愛称…もっさん
性格…基本のんびり、時々頑固
趣味…B級グルメ、まちめぐり
☆映画「県庁の星」にも(一瞬)出演☆

県議会(民主党議員会)

〒760-8570 香川県高松市番町4-1-10
Tel:087-832-3675 Fax:087-831-4719
Email:s-yamamoto@gikai.pref.kagawa.jp
※土日祝日は原則お休みです。

所属政党事務所(民主党香川県連)

〒761-8072 香川県高松市三条町315-3
TEL:087-868-0028 FAX:087-868-0109
※土日祝日は原則お休みです。

自宅(後援会)

〒760-0080 香川県高松市木太町2735-3
TEL&FAX:087-833-3650
Email:mossan1968@yb.b.ne.jp
※留守番電話になっているときは、メッセージを入れていただけると助かります。

モッサン悟史
http://mossan2.com

山本悟史 ホームページ

Facebook http://ja-jp.facebook.com/mossan2



月曜朝8時からR11春日町片田交差点にて街頭活動中！

プロフィール